

供　述　調　書

本籍　　島根県松江市公園通3丁目30番6号  
住居　　名古屋市中区三の丸1丁目4番2号  
　　　　　ルビーパレス三の丸405号 (電話052-937-8744)  
職業　　無職　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(電話)  
氏名　　岩川　哲　　　　　　　　　　　　　　　昭和59年11月17日生(34歳)

上記の者に対する詐欺被疑事件につき、令和元年8月23日愛知県中警察署において、本職は、あらかじめ被疑者に対し、自己の意思に反して供述をする必要がない旨を告げて取り調べたところ、任意次のとおり供述した。

1 私は、父正人と母政恵の長男として生まれ、出生地は

島根県松江市

の実家で、産婆さんに取り上げてもらいましたので、その場で登録されていると思います。

2 位記、年金、勲章等については、警察からその意味を教えていただきよく分かりましたが、公務員になった事も有りませんし、勲章等はもらった事はありません。

3 家族については、

父　正人 63歳

母　政恵 63歳

の間の長男として、生まれました。

父は平成27年に亡くなっています。

兄弟は、兵庫県に、

姉 美里 39歳

が結婚して世帯を持って暮らしております。

私には、妻がおり

## 事前研修刑事弁護起案資料

良子 31歳

といい、去年の10月頃に知り合い、今年の1月に私の戸籍に入っています。

4 前科、前歴についてですが、私は平成18年10月5日午前11時ころに、島根県松江市内の交差点で赤信号無視をして人身事故を起こし、業務上過失傷害、道交法違反で略式裁判を受けました。そのときは、罰金30万円だったと思います。  
他には、警察に捕まったことはありません。

5 財産、収入、生活程度についてですが、私も仕事も収入も無く、すんでいるマンションも賃貸ですので、財産的価値もありません。

また貯金も無く、今月分の家賃も滞納中です。

借金は、5年ほど前に友人の保証人となつたことから

旭富士に50万円くらい

ダックに50万円くらい

アイコに50万円くらい

の合計150万円くらいの借金がありました。

さらに、2月頃から生活費としてポロミスでも借り始め、

ポロミスに100万円くらい

の借金があり、合計250万円の借金となります。

毎月返済は合計5万円くらいになりますが、この支払は現在3ヶ月間の滞納中です。

妻は、名古屋市にある水商売をして働いていたのですが、ちょっと前の今年の7月に入ってから出産のため妻の実家の

島根県

に帰っております。

6 最終学歴については、

島根県立東河高校

を平成15年3月に卒業していますので、高卒ということになります。

7 アルコール類については、好きな方でビールや日本酒等を週に2、3回くらい居酒屋等で飲みます。私は、ビール中瓶2本くらい飲むと酔いが回り、陽気な性格になると思います。

## 事前研修刑事弁護起案資料

今回の無錢飲食をした時は、居酒屋で

生ビール中ジョッキ 1杯くらい

ビール中瓶 2本くらい

焼酎のロック 3杯くらい

を飲みましたが、これぐらいの酒量では酔うようなことはありません。

たばこは、セブンスターを 3 日に 1 箱くらいを吸います。

8 趣味、特技については、特技は剣道で、中学生のころ島根大会で入賞しています。

趣味については、生活に余裕が無く特にありません。

9 あだ名等については特に無く、以前の仕事仲間からは

ロック、テツ

などと呼ばれています。

10 住民登録は、先ほどお話ししました居住地にあります。

11 経歴については、高校を 18 歳で卒業してから、地元の

水木ホテル

に就職して、調理師として働き平成 17 年に

ホテル公園通

に転勤し、そこでもコックとして、平成 22 年まで働きました。

また平成 18 年 6 月 13 日に前妻の

歩美 現在 34 くらい

と結婚し、私との間に子供が 2 人います。

しかし、平成 22 年 1 月 5 日に離婚し、それ以降は連絡も取っていません。

そして、離婚をきっかけに、名古屋に出てきて、北区にある弁当屋に勤めました。

その後、

中区錦にある割烹居酒屋 柔

という居酒屋で、調理師として勤務しました。

そして、本年の 3 月まで、柔で仕事を続けたのです。

また、平成 30 年 10 月ころに柔にお客さんとして、来店していた妻の

良子

## 事前研修刑事弁護起案資料

と知り合い、子供が出来たのを機に今年の1月に結婚したのです。

妻は、お腹が大きくなってきた今年の2月以降は専業主婦であり、私が月々の給与を妻に預けて生活していました。柔の給与は手取りで月々20万円程度であり、生活はぎりぎりで貯金は全くありません。

12 暴力団等とは、知り合いもいませんし、もちろん所属した事などはありません。

13 私は、4年前に胃潰瘍になっていますが、3ヶ月の通院で治っておりまます。

私の

血液型はB型で

身長は167センチメートルくらい

入れ墨やピアス痕はありません。

また、現在通院している病院もありません。

岩川 啓 指印

以上のとおり録取し、読み聞かせたところ、誤りのないことを申し立てて署名指印した。

前同日

愛知県中警察署

司法警察員

巡査部長 長谷川 弘樹